



観光サミットに参加！

全国の観光を学ぶ高校生が一堂に集い、日ごろの学習内容について発表したり、交流を行う「全国高等学校観高サミット」が栃木県的那須町で12月14日(木)～17日(日)に開かれ、本校からグローバル観光コースの2年生4名が参加してきました。「地域観光の未来を拓く高校生の取り組み」というテーマでニセコ高校でのサステナブルな取り組みと今後の展望についてプレゼンテーションを行いました。2年生の佐藤さんは「他校の『地域の特産品を使った商品開発』など、様々な発表を聞くことができ、とても勉強になりました。私たちも発表の準備をしっかりとしたので、満足のいく発表ができました。しかし、審査員のコメントから次の課題も見つかりました。今回の経験を活かして、学校内だけでなく地域に積極的にでて、ニセコを活性化させる様々な取り組みをしていきたいと思います。」



ニセコ高校教育発表会を開催

11月22日(水)にニセコ町民センターにて、ニセコ高校教育発表会を開催しました。

大きな変革期にあるニセコ高校の新しい教育方針や取組を皆様にご覧いただくため、生徒や教員から発表を行いました。また、ご来場いただいた方全員でこれからのニセコ高校について話し合いも行いました。

町民の皆様をはじめ、想定よりも多くの方々にお越しいただき、とても充実した会となりました。誠にありがとうございました。





農産物の高付加価値化研修

1月28日(火)に1学年の生徒が千歳市で「農産物の高付加価値化研修」を行いました。

北海道キッコーマンの工場見学ではしょうゆの醸造について、J Aびえい美瑛選果ではコーンぱんなど「美瑛ブランド」について学習を行いました。

希望ヶ丘寮ボウリングレク！

1月29日(水)に希望ヶ丘寮ボウリングレクを行いました。寮生たちは「岩内ファミリーボウリング場」でボウリングを楽しみ、その後「松尾ジンギスカン」でジンギスカンを食べました。

寮生でなければなかなか経験できない、仲間との楽しい時間を満喫することができました！



スキー・スノーボード学習

12月12日(火)に3年生がニセコアンヌプリ国際スキー場で、スキー・スノーボード学習を行いました。

今年度は積雪が少なく、滑走できるコースが限られていましたが、今シーズン初のスキー・スノーボード学習を楽しみました。

○1月の行事予定○

1日	(月)	元旦 学校閉庁日(~5日)
17日	(水)	冬季休業最終日
18日	(木)	全校集会
19日	(金)	1・2年進路ガイダンス
20日	(土)	英検1次③ 全経常識マナー検定
26日	(金)	活動報告会
30日	(火)	1年生スキー学習
31日	(水)	2年生スキー学習



